



Bärbel Fritsche ist Gewerkschafts-vertrauensmann in der Brigade „Binder“ im VEB Bekleidungswerk „Steppe“ Görlitz. Gewissenhaft arbeitet sie nach der Losung „Meine Hand für mein Produkt“.

Foto:  
ADN-ZB/Häßler

gutem Beispiel vorangehen, um die Arbeitsproduktivität zu erhöhen, sich für die Rationalisierungsmaßnahmen einsetzen, sparsam und klug mit Material, Energie und Hilfsstoffen umzugehen. Es gilt auch schon jetzt in den Parteiorganisationen zu überlegen, wie sie die Genossen, die in Zukunft Wahlfunktionen in der Gewerkschaft ausüben werden, noch besser unterstützen können, damit ihre Arbeit wirksamer wird.

Die Gewerkschaftswahlen bieten den Parteiorganisationen also die Möglichkeit, die der Hauptaufgabe des VIII. Parteitages innewohnenden Triebkräfte noch stärker wirksam zu machen. Um alle Kräfte zu mobilisieren, ist der sozialistische Wettbewerb sehr entscheidend. Der von den Gewerkschaften organisierte Wettbewerb zu Ehren des 25. Geburtstages unserer Republik unter der Losung „Aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit, jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt!“ ist auf die allseitige Erfüllung und zielgerichtete Übererfüllung des Planes 1974 und des Gegenplanes gerichtet. Dabei geht es zugleich um einen guten Start in das Planjahr 1975. Die Plandiskussion in diesen Wochen beweist, welche Schöpferkraft und welchen Ideenreichtum die Werktätigen besitzen. In den Wahlversammlungen werden deshalb auch die Genossen mit ihren Kollegen beraten, wie sie weitere Reserven zur Überbietung der staatlichen Aufgaben und zur Erreichung der Orientierungsziele für den Gegenplan erschließen können. Dabei sollte auch überlegt werden, wie die Neuerer noch aktiver und planmäßiger in die Lösung dieser Aufgaben einbezogen werden können. In vielen Parteiorganisationen gibt es in Vorbereitung der Gewerkschaftswahlen schon gute Überlegungen, wie bewährte Arbeitsweisen sowjetischer Neuerer, so zum Beispiel die Smirnow-, Bassow- und Slobin-Methode oder das Saratower System der fehlerfreien Arbeit, noch systematischer und planmäßiger anzuwenden sind. Während der Gewerkschaftswahlen werden die Werktätigen weitere Vorschläge zur Steigerung der Arbeitsproduktivität, zur Kostensenkung, zur Erhöhung der Effektivität der vorhandenen Grundfonds, «ur besseren Auslastung der Arbeitszeit, zur

Neue Impulse und einen guten Start ins Planjahr 1975